
第２３回クォーク例会報告 - 上木 (2010 年 07 月 10 日 )

上木朋子です。

本日、理科サークルクォーク例会を行いました。

レディース理科セミナーの報告などの理科情報の他に
学級経営の話などもじっくり行うことができました。

【第２３回クォーク例会報告】
日時：７月１０日（土）午後１時～３時
場所：エコネットさばえ
参加者：５名（＋子ども３名）
内容：
�レディース理科セミナー情報（上木）
　セミナーの写真を見ながら、理科実験や観察のネタや
　授業のコツなどを紹介。
　モノの準備ができなかったのが失敗。
　次の例会ではモノを見せながら紹介したい。

�指導主事訪問の授業の紹介（上木）
　６年「植物のからだのはたらき」の導入。
　エタノールで脱色してデンプンを調べる実験や
　たたき染めの実験のコツについて盛り上がった。
　エタノールで脱色するときには温度が重要。
　エタノールの量が多いと温度が下がってうまくいかない。
　かなり少量のエタノールで十分であることなどを話した。

�小森先生の顕微鏡の授業ＤＶＤ（上木）
　小森先生が解説しながら顕微鏡の使い方の授業を行っている
　ＤＶＤの映像を見ながら、上木の知っている知識も解説した。

�新しい教科書の見比べ（山本）
　東京書籍と啓林館の新しい教科書をみんなで見比べて
　意見を言い合った。
　東京書籍はＡＢ版で大きい分、写真や図が大きくゆったり
　している。
　啓林館は読み物的な内容が多いが、ぎっしり詰まった
　感じがする。

�その他
　・万引きをした児童への生徒指導についての相談（上木）
　・酒井式の絵についての相談（川上）
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